

<https://noticiasparamunicipios.com/portada/p-madrid/borrador-automatgico-3/>



Ibérica de Danza, en Teatros del Canal (Foto: Vallinas)

P. Madrid

MADRID/ Ibérica de Danza celebra 30 años con su 'Gaudí Dance Experience'

La compañía de danza estrena este nuevo espectáculo en los Teatros de Canal

por Sara Sánchez Bas
10 marzo, 2023



La compañía Ibérica de Danza celebra los próximos días 22 y 23 de marzo sus 30 años de existencia con una antología, 'Celebration', que repasa su trayectoria y el estreno absoluto de su 'Gaudí Dance Experience' que tendrán como escenario la Sala Roja de los **Teatros del Canal**.

Ibérica de Danza fue fundada en 1933 por Manuel Segovia y Violeta Ruiz del Valle. Para conmemorar sus 30 años dedicados a la danza, recrearán en el foro madrileño, sus mejores coreografías. A su vez, realizaron un homenaje a Gaudí, el arquitecto catalán, con un espectáculo estructurado en torno a las composiciones arquitectónicas de Xavier Montsalvatge, Isaac Albéniz y Enrique Granados.

La organización ha querido recordar a través de un comunicado que algunas de las coreografías de la **primera parte, 'Celebration'**, obtuvieron varias nominaciones a los premios Max. Éstos premios se celebraron en 2013 con motivo del 20 aniversario de esta compañía. Algunos de las nominaciones fueron lo mejor espectáculo de danza, mejor coreografía, mejor música y mejores bailarines.



30 aniversario Ibérica de Danza

La compañía presenta, en la segunda parte, el estreno absoluto de 'Gaudí Dance Experience'. Este espectáculo se fija en los detalles de la vida y la obra del arquitecto y humorista catalán. Utilizan durante toda la obra el lenguaje de la danza escénica contemporánea española, y profundiza en lo simbólico gaudiniano, y su concepción de la belleza relacionado siempre con la naturaleza.



«La arquitectura de Gaudí es para mí danza por su organicidad y por su movimiento», explica Manuel Segovia. «Es el coreógrafo del color y de las búsquedas de las formas imposibles y quiero desde el respeto y la admiración que desde niño provoca en mí, compartir con el espectador esa mirada inocente que tan honda impresión me causó el universo de este inigualable artista», ha añadido.

Relacionado

MADRID/ Descubriendo la esencia de Gaudí
20 enero, 2023

GETAFE/ Cuatro grandes espectáculos de danza a 37 €: llega el 'Abono danza'
16 enero, 2023

ALCALÁ DE HENARES/ 5.000 kilos de caramelos y 9 carrozas en la Cabalgata de Reyes
3 enero, 2023